

IAMO Forum 2015 | Tag 3 | Forschung - Praxis Dialog

Chancen und Herausforderungen im Agrarklimaschutz

19. Juni 2015 | Halle (Saale)



FORUM2015
JUNE 17-19
Agriculture and Climate Change

Die Vermeidung von Treibhausgasemission und die Anpassung an den Klimawandel stellen zentrale Herausforderungen für die Zukunft der Landwirtschaft dar. Der Ansatz „Climate-Smart Agriculture“ hat zum Ziel, die landwirtschaftliche Produktion angesichts dieser Herausforderungen nachhaltig zu steigern bei gleichzeitiger Anpassung an den Klimawandel und der Vermeidung von Treibhausgasemissionen.

Im Rahmen einer Plenarveranstaltung werden Referentinnen und Referenten der Wissenschaft und internationaler Institutionen den Ansatz „Climate-Smart Agriculture“ näher betrachten. In einer anschließenden moderierten Diskussionsrunde werden Vertreterinnen und Vertreter des deutschen und internationalen Agribusiness, internationaler Organisationen sowie der Wissenschaft diskutieren, welche Perspektiven sie für eine „Climate-Smart Agriculture“ sehen und was die zentralen Herausforderungen und Chancen für eine effiziente und anpassungsfähige landwirtschaftliche Produktion mit geringen klimawirksamen Emissionen sind.

Es konnten international anerkannte Referentinnen und Referenten gewonnen werden, darunter: *Leslie Lipper* (FAO), *Hermann Lotze-Campen* (Potsdam-Institut für Klimafolgenforschung), *Liudmila Orlova* (Nationale Bewegung für Ressourcenschonende Landwirtschaft), *Jikun Huang* (Center for Chinese Agricultural Policy), *Inna Meteleva* (Svarog West Gruppe), *Georg Vierling* (Südzucker International GmbH), *Wolfgang Vogel* (Sächsischer Landesbauernverband e.V.). Moderation: *Franz-Georg von Busse* (Arbeitsgruppe Agrarwirtschaft, Ost-Ausschuss der Deutschen Wirtschaft).

Der Tag 3 des IAMO Forum 2015 ist für alle interessierten Teilnehmerinnen und Teilnehmer kostenfrei zugänglich. Die Veranstaltung wird deutsch-englisch simultan übersetzt.

Anmeldung & weitere Informationen:

www.iamo.de/forum/2015 | forum2015@iamo.de

Kontakt am IAMO

Dr. Franziska Schaft

Tel.: +49 345 2928-229

IAMO Forum 2015 | Day 3 | Research - Practice Dialogue

Opportunities and challenges of climate-smart agriculture

19 June 2015 | Halle (Saale) | Germany



FORUM 2015
JUNE 17–19
Agriculture and Climate Change

Mitigation of greenhouse gas emissions and adaptation to climate change are key challenges for future agricultural production. In light of these challenges, the concept of “climate-smart agriculture” aims to sustainably increase agricultural production while at the same time adapting and building resilience to climate change and reducing greenhouse gas emissions.

In a plenary session, speakers from research and international institutions will shed light on the concept of “climate-smart agriculture”. In a subsequent moderated discussion round, representatives from German and international agribusiness, international organisations, and research will debate on the perspectives for “climate-smart agriculture” and the challenges and opportunities for an efficient and adaptable agricultural production with reduced climate-affecting emissions.

Internationally recognized keynote speakers and discussants could be engaged, e.g., *Leslie Lipper* (FAO), *Hermann Lotze-Campen*, (Potsdam Institute for Climate Impact Research), *Liudmila Orlova* (The National Movement for Conservation Agriculture), *Jikun Huang* (Center for Chinese Agricultural Policy), *Inna Meteleva* (Svarog West Group), *Georg Vierling* (Südzucker International GmbH), *Wolfgang Vogel* (Landesbauernverband e.V. in Saxonia). Moderation: *Franz-Georg von Busse* (German Agribusiness Alliance, Committee on Eastern European Economic Relations).

Day 3 of the IAMO Forum 2015 is free of charge and open for all interested participants. Simultaneous interpretation (German-English) will be provided.

Contact at IAMO

Registration & further information:

www.iamo.de/forum/2015 | forum2015@iamo.de

Dr. Franziska Schaft
Tel.: +49 345 2928-229